

Buenos días a todos y bienvenidos al viernes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de theuptrend.com..

Bueno, en la acción comercial del jueves, no.

Solo obtuvimos una señal de venta de Tesla, también obtuvimos una señal de venta de Meta..

El jueves vimos un gran aumento en el VIX..

También vimos al dólar estadounidense alcanzar un nuevo máximo.,

y ayer vimos subir todos los rendimientos de los bonos..

Probablemente eso no sea bueno para la economía..

y posiblemente tampoco sea bueno para el mercado de valores..

Tendremos que esperar y ver..

El DOW ha vuelto a cotizar a la baja hasta agosto..

mínimos, a diferencia del S&P 500, que los superó ayer..

Nuestro próximo objetivo matemático es 421,88..

Entonces el Nasdaq se mantiene un poco mejor y aún cotiza por encima del nivel de agosto..

mínimos, a diferencia de los semiconductores, que se averiaron hace unos días, los iShares de.

En el Russell 2000, las acciones de microcapitalización están muy por debajo de los mínimos de agosto..

Luego, mirando el TSX, los iShares del TSX 60 cayeron bruscamente, uno de los.

Las mayores caídas que hemos visto en mucho tiempo para el TSX el jueves..

Tenemos finanzas que se revertieron..

Una de las principales razones por las que el TSX cayó bruscamente ayer, las acciones de energía.,

segundo día de señal de venta, y luego las acciones de oro cotizaron a la baja hasta el canal inferior.

Línea pero aún no generó una señal de venta..

A continuación, echemos un vistazo a los TSX más activos y a un montón de novedades vendidas..

señales aquí, incluso para TC Energy, que se une a Canadian Natural Resources.,

que ha estado en señal de venta durante más de una semana..

Entonces PowerCorp bajó y generó una señal de venta..

No es una acción que normalmente vemos en la parte superior de.

la lista más activa, pero observe el máximo más bajo aquí..

Esa es una señal de oso en el futuro..

Cenovus, segundo día de señal de venta para Cenovus..

TD Bank cayó con fuerza ante una señal de venta..

Lundin Mining ha estado en señal de venta toda la semana..

Luego tenemos a Suncor nuevamente con una señal de venta al cierre del jueves..

Luego, ayer el Bank of Nova Scotia cayó con fuerza ante una señal de venta..

Tenemos a Manulife Financial de vuelta con una señal de venta..

Estaba hablando de lo bien que les fue a las compañías de seguros durante el último mes.,

y eso ha llegado a su fin al cierre del jueves..

Pembina Pipeline cayó con fuerza ayer..

Parece que bajó mucho, pero es sólo el 1,82%..

Es simplemente la forma en que se negocia esta acción en particular lo que hace que parezca que fue una.

gran caída, pero en términos porcentuales, no está tan mal..

A diferencia de Air Canada, que cayó otro.

2,34 %, por lo que Air Canada se encuentra en señal de venta desde mediados de julio..

Terminemos la presentación de esta mañana echando un vistazo a los aspectos más.

negoció activamente acciones estadounidenses desde la acción comercial del jueves, comenzando con Tesla..

Tesla vuelve a tener una señal de venta a partir de.

Cierre del jueves, uniéndose a Palantir, que ayer cotizó a los mínimos de agosto..

Luego tuvimos una gran brecha para Amazon, que ahora ha llenado la brecha abierta desde.

principios de agosto, y al mismo tiempo creando una nueva brecha.

que tendremos que afrontar en el camino de regreso..

Apple bajó ayer, todavía en alza.

señal de venta aquí, cotizando ligeramente al alza en el mercado previo esta mañana..

Luego, un nuevo mínimo para Advanced Micro Devices y un gráfico muy bajista..

Desde que alcanzamos su punto máximo en junio, hemos alcanzado una serie de máximos más bajos..

Y ese es, por supuesto, un patrón gráfico muy bajista..

NIO ha estado en señal de venta desde principios de agosto..

No hay cambios ahí..

Ayer fue un día bastante tranquilo para Intel en comparación con muchas otras acciones..

Nvidia alcanzó un nuevo mínimo con este movimiento, manteniéndose aún en los mínimos de agosto..

Si se rompen, entonces 375 sería nuestro próximo objetivo..

Entonces 375 nos llevaría a la cima de.

Hay una brecha abierta, y el fondo de esa brecha está aquí abajo, el área de 3.12.50..

Eso sería un gran descenso para no.

sólo NVIDIA, pero para el mercado de valores en general, si eso sucediera..

Ford vuelve a tener una señal de venta al cierre del jueves..

Y luego uno de los componentes de DAO, Cisco, cayó bruscamente ayer..

Y, por supuesto, ayer llenamos un vacío, por lo que ya no está en juego y podemos.

continuará bajando desde aquí el viernes..

Luego, American Airlines, al igual que Air Canada, ha tenido un par de meses difíciles..

Esta señal de venta comenzó en julio..

Y por último, estamos mirando a Meta..

Meta ha vuelto a tener una señal de venta, uniéndose al resto de sus hermanos de acciones tecnológicas de gran capitalización..

Y todos volvemos a la señal de venta al cierre del jueves..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que escuches mi voz será el lunes por la mañana..